

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL
DU 24 FEVRIER 2014

- n° 119 de M. Jean-Pierre Wolhauser (PLR), au nom du groupe libéral-radical, et de 14 cosignataires demandant au Conseil communal l'augmentation des parcours pédestres balisés en ville, par le truchement de ses délégués à l'Agglo

M. Jean-Pierre Wolhauser (PLR) tient les propos suivants:

"Les soussignés demandent, par le truchement des délégués à l'Agglo, que Fribourg Tourisme étudie et aménage de nouveaux parcours pédestres sur panneaux, comme celui qui commence à la place Georges-Python et qui conduit les touristes vers la Porte de Berne (parcours en jaune).

Sur les plans de ville exposés dans les vitrines à la Gare et à d'autres endroits, sont indiqués un parcours en vert (peu visible): Gare / Université / Saint-Michel / Cathédrale / Funiculaire et un parcours en rouge: Gare / Pérolles / chemin Ritter / Basse-Ville. En l'absence d'un balisage par des panneaux, il est difficile pour les touristes de mémoriser ces parcours.

D'autre part, l'ouverture cet automne du pont de la Poya, qui disposera d'un chemin piéton, offre une belle perspective pour l'aménagement d'un parcours Gare / pont de la Poya.

Pour une ville qui vante ses atouts touristiques, la situation actuelle pour les touristes venant en train à Fribourg n'est pas satisfaisante. Ceux-ci doivent pouvoir s'informer à la Gare d'une manière plus visible sur les possibilités de visiter notre ville à pied. D'autres villes, comme Martigny, qui dispose de plusieurs parcours balisés pour visiter ses sites historiques, ou Genève, qui dispose de dix parcours à thèmes, sont en avance sur Fribourg."